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３－１

自 由 民 主 党 １９番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難地域の復興・再生について 知 事 避難地域復興課

避難指示が解除される帰還困難区域の復興・再生にどのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 ユーチューブによる情報発信について 総 務 部 長 広 報 課

県は、風評払拭に向け、ユーチューブによる効果的な情報

発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 入札制度について 〃 入 札 監 理 課

県発注工事において、ダンピング対策にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

四 高校統合後の空き校舎の利活用について 企画調整部長 企 画 調 整 課

高校統合後の空き校舎の利活用について、どのように検討

していくのか、県の考えを尋ねたい。

五 福島県文化センター大ホールの復旧について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、福島県文化センター大ホールの利用再開に向け、復

旧をどのように進めていくのか尋ねたい。

六 障がい者就労施設における農福連携について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、障がい者就労施設における農福連携にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ドクターヘリを活用した救急搬送について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、ドクターヘリを活用した救急搬送にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

八 中小企業の倒産防止について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、コロナ禍において、中小企業者の倒産防止にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 障がい者の就労支援について 〃 雇 用 労 政 課

県は、障がい者の就労支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 水素関連産業への県内企業の参入について 〃 次世代産業課

県は、水素関連産業への県内企業の参入をどのように促進

していくのか尋ねたい。

十一 農業経営収入保険について 農林水産部長 農 業 経 済 課

県は、農業経営収入保険の普及にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十二 酪農家への支援について 〃 畜 産 課

県は、酪農家の経営の継続をどのように支援していくの

か尋ねたい。

十三 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、空き家対策を促進するため、市町村をどのように

支援していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 ウクライナ避難民の児童生徒への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ウクライナから避難した児童生徒の県

立学校での受入れにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十五 交通事故防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における高齢運転者の交通事故防止対策について

尋ねたい。


